

La asamblea comenzará el lunes 4 de abril en la casa de ejercicios de Punta de Tralca, con la eucaristía inaugural que presidirá a las 12:00 hrs. el Nuncio Apostólico en Chile, Mons. Ivo Scapolo.

Como tema central de este encuentro, en el contexto de la celebración del año santo jubilar de la Misericordia, los obispos profundizarán en el servicio que la Iglesia ofrece en cuatro ámbitos pastorales: la realidad de las personas privadas de libertad y sus procesos de reinserción, el mundo de los adultos mayores, el acompañamiento pastoral a los enfermos y la situación de los niños y niñas vulnerados. En estas realidades, que son parte de la misión cotidiana de la Iglesia a través de su Pastoral Social Caritas, de congregaciones, fundaciones y otras obras de promoción humana, los obispos buscarán caminos para recoger los principales desafíos y enriquecer su tarea.

Como de costumbre, la realidad nacional y eclesial serán también materia de reflexión por parte de los obispos. También dialogarán sobre asuntos particulares de la vida de la Iglesia, como las nuevas normas sobre nulidad matrimonial, y recibirán al Presidente de la Conferencia Episcopal de Nigeria, Mons. Ignatius Kaigama, quien visitará Chile entre los días 7 y 9 de abril para dar testimonio de la dramática situación de los refugiados y víctimas de la violencia en África.

En esta asamblea plenaria participarán 30 obispos en ejercicio, además del electo obispo de Calama, Mons. Óscar Blanco, cuya ordenación episcopal y toma de posesión canónica de la diócesis será el 19 de mayo próximo. También participará el actual administrador apostólico de dicha sede.